Entrelineados: curvas, color y adrenalina

Con la presencia del embajador argentino en Chile, Ginés González García, se inauguró la muestra Entrelineados, que reúne obras del artista Alejandro Costa, entre las que destacan varias pinturas inspiradas en Racing Club.

on una gran convocatoria de público quedó inaugurada el 23 de abril pasado la muestra de arte Entrelineados, que reunió obras del artista Alejandro Costa. Entre otras piezas, la exposición incluye varios paisajes, formas simbólicas y ale-

gorías referidas a Racing Club.

Del acto de apertura de la muestra, que tuvo lugar en el Espacio de Arte de la Universidad ISALUD, participó el embajador argentino en Chile, Ginés González García, reconocido hincha del club de Avellaneda.

La primera jornada de la exposición contó con la participación de personalidades de distintos ambientes que simpatizan con Racing, como el actor y director Sergio Renán, los ex futbolistas Roberto Perfumo y Juan Carlos Chango Cárdenas, el humorista José Luis Gioia, el dirigente Moisés Ikonicoff, el periodista Marcelo Bonelli y jugadores del plantel profesional de la Academia, como se conoce a la entidad deportiva. Algunas de las obras expuestas también pueden conocerse por medio de la web del artista, www.alejandro-costa.com. Costa nació en 1975 en la provincia de Buenos Aires, se dedica a la pintura desde 2002. Ha realizado murales y trabajos independientes en óleos, acrílicos y

sintéticos.



El artista Alejandro Costa junto al embajador argentino en Chile, Ginés González García, el ex futbolista Juan Carlos Chango Cárdenas, el dirigente Moisés Ikonicoff y el periodista Marcelo Bonelli





El Espacio de Arte de ISALUD, desbordado de gente el día de la inauguración

El artista junto a dos de las obras racinguistas: "El corazón de la Guardia Imperial" y "Domingo". En la imagen se aprecian tres butacas que pertenecieron al palco de periodistas del viejo estadio de Racing.